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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: Влияние потерь предварительного напряжения в построечных условиях на напряженно-деформированное состояние (НДС) монолитных железобетонных перекрытий.
Задачи, которые решались в процессе исследования:
1.	Выполнить анализ способов создания предварительного напряжения в монолитных железобетонных конструкциях зданий и сооружений.
2.	Определить основные методы расчета потерь предварительного напряжения в напрягаемой арматуре применительно к монолитным конструкциям  с учетом способов преднапряжения в построечных условиях. 
3.	Оценить влияние указанных потерь на трещиностойкость и жесткость конструкций железобетонного монолитного перекрытия.
4.	Разработать рекомендации по уменьшению потерь предварительного напряжения в строительных конструкциях в построечных условиях.
Рассмотрены основные виды железобетонных конструкций, в которых создается предварительное напряжение, произведен анализ потерь, способов создания преднапряжения, методов расчетов.
Проведено исследование влияния потерь предварительного напряжения на характеристики напряженно-деформированного состояния монолитного железобетонного перекрытия многоэтажного здания. 
Рассмотрена модель железобетонного перекрытия многоэтажного здания с созданием предварительного напряжения путем натяжения арматуры на бетон. Работы проводятся в построечных условиях. Проведена оценка потерь предварительного напряжения, а также их влияние на жесткость и трещиностойкость конструкций перекрытия.
По результатам анализа даны практические рекомендации по снижению потерь предварительного напряжения в построечных условиях.
Расчеты и анализ произведены с учетом действующих норм и правил.
        

        
          Theme of final qualification work: Influence of loss of prestress in construction conditions on the stressed-derformed state (SDS) of monolithic reinforced concrete interior.
Tasks that were solved in the research process:
1.	To analyze methods of creating prestressing in monolithic reinforced concrete structures of buildings and structures.
2.	To determine the basic methods for calculating prestress losses in prestressed reinforcement as applied to monolithic structures, taking into account the methods of prestressing in building conditions.
3.	To assess the effect of these losses on the crack resistance and rigidity of reinforced concrete monolithic overlap structures.
4.	To develop recommendations for reducing the loss of prestressing in building structures under construction conditions.
The main types of reinforced concrete structures in which prestressing is created are considered, the analysis of losses, methods of creating prestressing, calculation methods is performed.
A study is made of the effect of prestress losses on the characteristics of the stress-strain state of a monolithic reinforced concrete floor of a multi-storey building.
A model of reinforced concrete flooring of a multi-storey building with the creation of prestressing by tensioning reinforcement on concrete is considered. Work is carried out in construction conditions. The assessment of prestress losses, as well as their influence on the stiffness and crack resistance of floor structures, has been carried out.
Based on the results of the analysis, practical recommendations are given to reduce prestress losses in construction conditions.
Calculations and analysis are made taking into account current norms and rules.
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